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Al concorso internazionale dedicato ai vini da pesce e che ha visto la selezione di 259 aziende 
 

TRE VINI PAVESI 
PREMIATI AD ANCONA 

 
 
 
 

Tre aziende pavesi sono state premiate alla “Selezione Vini da Pesce 2013”, 
concorso internazionale indetto dalla Camera di Commercio di Ancona e dall’ 
Istituto Marchigiano di Tutela Vini , con la collaborazione dell’Associazione Enologi 
Enotecnici di San Pietro di Sirolo (Ancona). 

Ad ottenere l’ambito riconoscimento sono state le aziende vitivinicole “Vanzini” 
di San Damiano al Colle, “Giorgi F.lli & C.” di Canneto Pavese e “Cà del Gè” di 
Montalto Pavese. 
 
Il concorso, riservato solo ai vini bianchi e rosati a denominazione di origine e ad 
indicazione geografica tipica e ai vini spumanti bianchi e rosati, ha visto la 
partecipazione di 259 aziende in rappresentanza delle seguenti nazioni: Albania, 
Austria, Francia, Germania, Grecia, Italia, Portogallo, Slovenia, Ucraina 
 
I vini sono stati suddivisi in dieci categorie e giudicati da cinque commissioni, 
ognuna delle quali composta da 4 enologi (di cui uno straniero) nominati 
dall’Associazione Enologi Enotecnici Italiani e da 3 giornalisti della stampa 
internazionale o esperti stranieri nominati dall’Istituto Marchigiano di Tutela Vini. 
In tre giorni sono stati valutati 543 campioni. 

Complessivamente sono stati selezionati 421 vini, pari al 77% di quelli 
presentati. Sono stati premiati i vini  che hanno conseguito il punteggio 
complessivo di almeno 80 centesimi, corrispondenti all’aggettivazione “ottimo” in 
base al metodo di valutazione “Union Internationale des Oenologues”. 
 
“Rivolgo alle tre aziende premiate i miei più vivi complimenti – spiega il 
presidente della Camera di Commercio di Pavia, Giacomo de Ghislanzoni Cardoli 
– per l’ambito e qualificato riconoscimento che le ripaga del lavoro quotidiano e 
degli sforzi per imporre il loro prodotto e insieme l’immagine migliore del nostro 
Oltrepò vinicolo. Mi auguro che l’anno prossimo, in un’ottica di collaborazione con 
la Camera di Commercio di Ancona, si possa concretizzare la partecipazione di 
più aziende pavesi e che, analoga attenzione, venga rivolta dai produttori 
marchigiani alle nostre manifestazioni”.  

 


